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So geht Hotel(verband) heute

Der Hotelverband Deutschland ergänzt seine

Verbandskommunikation um eine Podcast-Serie / Motivbild:

www.pixabay.com

Der Hotelverband Deutschland (IHA) geht neue Wege in der Verbandskommunikation und

bereitet die Hotspots der Verbandsarbeit zukünftig auch in einer Podcast-Serie auf. Den

Auftakt bildet ein Gespräch von prizeotel-Gründer Marco Nussbaum mit dem

IHA-Vorsitzenden Otto Lindner.

Die beiden sprechen darin unter anderem über die Themen Buchungsportale,

Mitarbeiter-Bewertungen und Solidargemeinschaft. ?Ich bin meinem

IHA-Vorstandskollegen und Freund Marco Nussbaum sehr dankbar, dass wir auf seinem

etablierten Podcast-Portal ?So geht Hotel heute? auch Verbandsthemen in einer für uns

neuen Kommunikationsform widerspiegeln und so unsere Themen zeitgemäß in noch

breitere Interessentenkreise transportieren können?, erläutert Otto Lindner das neue

Kommunikationsformat.

?In lockerer Zeitabfolge werde ich den nächsten Wochen und Monaten den Dialog mit allen

Vorstands- und Beiratsmitgliedern des Hotelverbandes suchen und dabei deren persönliche

Werdegänge ebenso wie die aktuellen Branchenthemen im Podcast aufgreifen?, sagt

Nussbaum. ?Den Auftakt zu unserer Podcast-Reihe haben Otto Lindner und ich übrigens am

Rande der Intergastra in Stuttgart aufgezeichnet, als Messeabsagen aufgrund des

Coronavirus noch kein Thema waren. Ich fürchte, dass die Folgen der

Coronavirus-Ausbruch bei den weiteren Folgen dann wohl besonders im Fokus stehen

dürften.?

Der Podcast kann über folgende Wege bezogen werden:
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